



Nice, le 4 mars 2010

Gérard PIEL

Tête de liste du Front de Gauche dans les Alpes-Maritimes
6 Rue Balatchano
06300 NICE

Madame, Monsieur,

Le dimanche 14 mars se tiendra le premier tour des élections régionales, moment très important de la démocratie, il permettra de sélectionner les listes pour le second tour où la gauche se rassemblera pour battre la droite et son extrême.

Tête de liste des Alpes-Maritimes pour le Front de Gauche, je m'adresse à vous en qualité de responsable associatif. Vous êtes des milliers dans cette région à faire vivre le lien citoyen, à résister face à l'individualisme.

*Les associations sont une des conquêtes de notre démocratie. Malheureusement, elles sont aussi une des cibles du pouvoir qui, dans sa volonté de réduire la démocratie, de détruire le progrès social, d'ignorer l'urgence écologique, a décidé de supprimer un des moyens essentiels du maintien et du développement du mouvement associatif : **la clause de compétence générale** qui était permise au conseil régional et au conseil général.*

Seules les communes la conserveront et donc, seules les communes pourront subventionner les associations.

A chaque session du Conseil régional, ce sont des centaines d'associations qui ont bénéficié de ces aides. Imaginez quelle sera catastrophe sociale qui suivra si le gouvernement Sarkozy arrive à ses fins !

Je voulais vous alerter sur ce danger mais aussi pour vous communiquer le programme du Front de Gauche.

En espérant que vous y trouverez matière à réflexion, je serai très heureux de prendre connaissance de vos suggestions ou propositions.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes amicales salutations.